

## **DBU Gruppe übernimmt Hänni Kanalunterhalt AG**

Auf dem Weg zum führenden Kompetenzzentrum für Facility Services hat die in Schlieren domizilierte DBU einen weiteren grossen Schritt getan. Mit der Übernahme der Hänni Kanalunterhalt AG kann sie ihr angestammtes Dienstleistungsspektrum entscheidend erweitern. „Hänni ergänzt uns optimal“, bestätigt der neue Inhaber Daniel Berger, „jetzt können wir unseren Kunden den kompletten Service bieten.“

### **Marktführend im Kanton Zürich**

Die alteingesessene Firma gehört zu den ersten Adressen für Kanalunterhaltsarbeiten im Kanton Zürich. Sie ist spezialisiert auf Reinigung, Zustandserfassung und Sanierung für Industrie, Bau und Liegenschaft, aber auch für die Öffentliche Hand. Der abtretende VR-Präsident der Hänni AG, Kurt Speissegger, sieht die Zukunft positiv: „Die Firma wird zwar in die DBU integriert, behält aber ihren Namen und wird selbständig weitergeführt. Sämtliche Mitarbeitenden werden übernommen, und Daniel Nater bleibt weiterhin Geschäftsführer.“ Und, was ihm ganz wichtig ist: „Ich habe für Hänni einen Partner gesucht, der von einem Patron geführt wird. Mit der DBU habe ich ihn gefunden.“